

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan analisis dan pembahasan data hasil penelitian, persentase ketuntasan belajar klasikal peserta didik dalam pembelajaran pada materi pokok usaha dan energi menggunakan metode pemberian tugas telah mencapai indikator keberhasilan yang ditentukan, yaitu rata-rata kelas  $\geq 60$  dengan persentase ketuntasan belajar  $\geq 75\%$ . Pada pra siklus, nilai rata-rata kelas mencapai 59,12, pada siklus I rata-rata kelas mencapai 57,80, dan rata-rata kelas pada siklus II mencapai 70,00, sedangkan persentase ketuntasan belajar pada pra siklus mencapai 55,00%, pada siklus I ketuntasan belajar klasikal mencapai 67,50% dan pada siklus II ketuntasan belajar klasikal mencapai 87,50%.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pembelajaran dengan menggunakan metode pemberian tugas dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran fisika materi pokok usaha dan energi kelas VIII C semester 2 MTs Miftahussalam 1 Demak Tahun Ajaran 2009-2010.

#### **B. SARAN**

Penelitian tindakan kelas dalam menggunakan metode pemberian tugas dapat dikatakan berhasil, namun masih perlu adanya suatu perbaikan agar hasil belajar peserta didik lebih baik lagi. Adapun saran dalam penelitian ini adalah:

1. Peneliti lebih mengkomunikasikan kepada guru mitra perihal pembelajaran yang akan dilaksanakan, sehingga guru tidak canggung lagi ketika melaksanakan pembelajaran dengan menggunakan metode pemberian tugas yang pertama kalinya.
2. Guru bisa menerapkan metode pemberian tugas pada materi yang lain untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik.

3. Peserta didik supaya dibiasakan berdiskusi serta mengemukakan pendapat dalam kelas, sehingga selama proses pembelajaran peserta didik tidak hanya datang, duduk, dan diam.

### **C. PENUTUP**

Puji syukur, Alhamdulillah kepada Allah SWT, karena skripsi ini telah terselesaikan. Terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang berperan dalam penulisan skripsi ini. Penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, karena masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan penulisan skripsi ini.